

マンス! ータイムス 60



昨年は東北地方の大地震・大津波被害、そして紀 南地方に甚大な被害をもたらせた台風12号と自 然災害の恐ろしさを感じさせられた1年でした。



紀伊コスモス支援学校園部分校

地域、保護者の皆様、あけましておめでとうございます。

冬休み・お正月休みが明けて20日間。そのべの子どもたちは毎日、

とっても元気に校庭、そして体育館を走り回っています。年が明けて急にインフルエンザが和歌山市内に流行し、警報が発令されました。園部分校では幸

まだ広がっていませんが、引き続き、うがい・

手洗い等には十分に注意してまいりたいと思いま **オー** 風邪に負けない丈夫なからだづくりをめざします。 と、同時に、学校として「防災」について改めて考え直す機会になりました。「自助」「共助」の観点から、校内備蓄品の整理や防災マップ保護者への配付、児童生徒居住地別避難所確認等少しずつではありますが進めています。学校HPにも掲載しておりますのでご覧下さい。

さて、「もしも」のために、1月に入って、地震速報試験放送、児童生 徒防災学習、地震火災避難訓練、防災保護者研修会を実施しました。

子どもたちも大きな災害のあとの訓練 とあって、日頃より真剣な面持ちで参加 しました。近隣の皆様には地震予知速報

助け合う準備を進めていきたいと考えています。



いきいき交流教室コスモス杯ボウリングリ

毎年恒例となったコスモス支援学校いきいき交流教室「コスモス杯ボウリング大会」を去る1月21日(土)に実施しました。延時にあるグランドボウルに集まった総勢約90名。三反田校長のゴールドボールによる始球式を皮切りに、24ファミリーが優勝目指して競い合いました。

優勝は分校中学部丸谷くん。とっても格好よかったです。

17 日に宮脇書展西田 社長に来校いただき、 絵本の読み聞かせ会 を実施しました。







3日(金)中学部祭 7日(火)鳴滝小学校との交流学習(小学部)

9日(木)~14日(火)かがやき展(ビッグ・ユー)

17日(金)授業参観・保護者会 21・22日 個人懇談会

25日(土) いきいきお別れ会

28日(火)保護者施設見学





